

Discurso de Dña. Esther Alcocer Koplowitz Presidenta del Grupo FCC

Madrid, 14 de junio de 2023

Buenas tardes,

En nombre del Consejo de Administración del Grupo FCC, y en el mío propio, les doy nuestra más cordial bienvenida a esta Junta General Ordinaria de Accionistas.

En el ejercicio 2022, el Grupo FCC ha seguido un rumbo de crecimiento sostenido, con el objetivo de continuar creando valor para nuestros accionistas.

Los resultados alcanzados han sido realmente satisfactorios. El aumento de la actividad del Grupo se mantiene con unos **ingresos** que se situaron en 7.705 millones de euros, un 16% más que en 2021, reflejando la evolución positiva de todas las áreas de negocio, entre las que ha tenido un comportamiento sobresaliente la actividad Inmobiliaria que alcanzó un crecimiento extraordinario de un 83,1%.

A destacar, el importe del **resultado bruto de explotación** (Ebitda), 1.311 millones de euros a cierre de 2022, lo que supone un aumento del 16,4% respecto al registrado un año antes.

A esta notable mejora de resultados ha contribuido el buen desempeño de las distintas actividades del Grupo con incrementos en ingresos y buenos márgenes operativos sostenidos; potenciado por las adquisiciones llevadas a cabo en las áreas de Agua e Inmobiliaria.

El **resultado neto de explotación** (Ebit) ha sido de un 23,9% en 2022, situándose en 610 millones de euros.

La **deuda neta**, a 31 de diciembre, fue de 3.192 millones de euros.

Por su parte, el **patrimonio neto** alcanzó los 4.939 millones, un 11,2% superior al registrado en el ejercicio anterior.

La **cartera** contratada ascendía, a cierre del año, a 40.274 millones, un 33,4% más que en 2021.

A resaltar el crecimiento anual en el área de Construcción, del 65,4%, y en el área de Agua con un 32,2%. Destacan, en ambos negocios, los contratos conseguidos en el área Internacional que significan ya más del 64% del total de los alcanzados por el Grupo FCC.

Los excelentes resultados obtenidos se deben a la apuesta decidida de nuestro accionista de referencia, el grupo CARSO, con el ingeniero Carlos Slim al frente.

Demostrando, una vez más, que es posible obtener resultados muy satisfactorios mediante un crecimiento responsable unido a la búsqueda de la rentabilidad de nuestros negocios que, además, nos permiten volver a proponer, el reparto de un dividendo entre nuestros accionistas, por un importe de 0,50 euros brutos por acción, un veinticinco por ciento más que el año pasado, con cargo a las reservas disponibles, en la modalidad *scrip dividend*.

Quisiera destacar también que, en 2022, hemos seguido generando empleo. Nuestra plantilla se ha incrementado un 8,82% con respecto al año anterior. Hoy, más de 64.000 personas formamos parte del Grupo FCC compartiendo, en los más de 25 países en los que estamos presentes, una visión, una misión y unos valores que nos distinguen y que cobran mayor sentido y fuerza a medida que pasan los años.

Unos profesionales que están detrás de cada uno de los importantes hitos que hemos conseguido a lo largo del ejercicio 2022 y en los primeros meses del 2023, y entre los que quisiera destacar, brevemente, los siguientes:

En **Medio Ambiente**:

- El negocio medioambiental en Estados Unidos se ha más que duplicado en 2022, con una cifra anual cercana a los 250 millones de euros y una cartera de contratos equivalente a unos 2.100 millones de euros, entre los que destaca la adjudicación en el condado de Placer, en California, del sistema de tratamiento de residuos urbanos por importe de 1.400 millones de euros.
- Además, hemos reforzado nuestra presencia en EE. UU. con la adquisición de la compañía **Houston Waste Solutions**, una de las mayores empresas de residuos sólidos urbanos de su área metropolitana.
- Y en España, hemos renovado los contratos de recogida de residuos, limpieza viaria, limpieza de playas y gestión de punto limpio, de los Ayuntamientos de Vigo, Zaragoza y Gerona, por un importe total de 1.134 millones, a los que se acaba de unir el de la ciudad de Valencia, para los próximos 15 años, por 1.300 millones de euros.

Por último, permítanme subrayar un hecho muy relevante: el pasado día 1, suscribimos un acuerdo para la venta al fondo de Pensiones canadiense, CPP Investments, uno de los más grandes del mundo, de un 24,99% del capital de FCC Servicios Medio Ambiente, por 965 millones de euros. Esta operación permitirá a la compañía continuar con el fortalecimiento y desarrollo de sus actividades.

En Agua:

- A través de Aqualia hemos adquirido la empresa **Georgia Global Utilities**, compañía propietaria y operadora de las infraestructuras del ciclo integral del agua en la capital de **Georgia**, Tiflis, y otras ciudades, dando servicio a 1,4 millones de habitantes.
- También gestionaremos, en Arabia Saudí, el agua para más de 8 millones de habitantes.
- En Colombia, adquirimos **Saur**, ampliando la cartera de concesiones para la gestión y operación del ciclo integral del agua.
- Y en **España**, hemos renovado todos los contratos existentes, entre Aqualia y un importante número de municipios, lo que da fe de la extraordinaria capacidad de nuestros equipos y la fidelidad con la que nos premian nuestros clientes.

Por otro lado, quisiera subrayar que **Aqualia** ha sido reconocida como la “**Mejor Empresa de Agua del Año**”, en los **Global Water Awards 2023**, premios conocidos como los “Óscar del agua” y que nos distingue como “la compañía con la contribución más significativa al desarrollo del sector del agua internacional en el año 2022”. Además, el pasado día 18 de mayo, el **Observatorio Español para la Financiación Sostenible** ha otorgado a Aqualia el premio al **mejor préstamo sostenible en 2022**, en referencia al préstamo verde sindicado contratado por Aqualia por importe de 1.100 millones de euros y que será aplicado a financiar o refinanciar inversiones calificadas como verdes de acuerdo con los criterios de la taxonomía europea.

En Construcción:

- En consorcio con la italiana **Webuild** y la coreana **SK Ecoplant**, FCC Construcción se ha adjudicado el diseño y la construcción del proyecto **Sotra Link** en Noruega, el mayor contrato de infraestructura viaria de la historia del país.
- También hemos ganado el proyecto **GO Rail Expansion**, para la construcción de una línea de cercanías en Toronto (Canadá).
- Así como el de la construcción de los túneles, dentro del proyecto **Neom, la ciudad del futuro**, en Arabia Saudí.
- La construcción del túnel y las obras principales de la **A303 de Amesbury a Berwick Down** (Reino Unido) por un importe de 1.476 millones de euros.
- En Estados Unidos hemos logrado el contrato del proyecto **Major Bridge P3** para el diseño, construcción, financiación y el mantenimiento de seis puentes en Pensilvania.

Y me gustaría añadir que, hace apenas un mes, junto con **Técnicas Reunidas**, hemos ganado el contrato para desarrollar la que será la segunda regasificadora de gas

natural licuado en Alemania, con una inversión cercana a los 1.000 millones de euros, que permitirá cubrir el 10% de las necesidades de gas natural del país germánico.

En **Cemento**:

El pasado diciembre, Cementos Portland Valderrivas adquirió la compañía **Intermonte Investments** y su filial **Surgyps**, con las que amplía su presencia en Andalucía.

Y también, en el pasado ejercicio, la dirección y los sindicatos firmaron el **II Plan de Igualdad**.

En **Inmobiliaria**:

- 2022 ha sido el año de consolidación del área dentro del Grupo FCC, tras la integración y consolidación de **Realia** y **Jezzine** llevada a cabo a finales de 2021.
- En la actualidad, FCC Inmobiliaria gestiona activos valorados en más de 2.900 millones de euros (2.172 en activos en renta y 806 en suelo y promociones en curso) y dispone de un porfolio de suelo de más de 2,48 millones de metros edificables, para más de 18.600 viviendas.

Hasta aquí, algunos de nuestros principales logros conseguidos en el último ejercicio.

Somos conscientes de que las empresas ya no se deben medir sólo por sus beneficios financieros, existe otro beneficio, igualmente importante para nosotros: el del impacto social, que medimos también a través de diversas variables.

En materia de **sostenibilidad**, a lo largo de 2022, hemos incrementado los recursos económicos dedicados a la prevención de riesgos ambientales; adoptando un importante número de medidas específicas para enfrentarnos al reto del cambio climático, transitar hacia una economía circular, promover la gestión hídrica responsable y proteger la biodiversidad.

Respecto a nuestro **desempeño en materia laboral**, seguimos trabajando en la mejora continua de la gestión del talento -una cuestión capital para el Grupo-, de la diversidad, la igualdad, la salud y el bienestar de una plantilla que, como les decía, la componen ya más de 64.000 personas.

También continuamos con nuestro **compromiso con el progreso y el bienestar de las comunidades**, promoviendo el desarrollo socioeconómico y materializando acciones a través de la educación y de iniciativas solidarias.

Respecto al **buen gobierno**, el Grupo FCC se sustenta sobre un sistema consolidado y un robusto modelo de cumplimiento.

Nuestro compromiso con la diversidad, la igualdad, la inclusión laboral y la promoción de una cultura real de respeto, tolerancia y equidad va mucho más allá de las disposiciones legales, y se manifiesta con toda la fuerza a través del Chárter de la Diversidad que promovemos, y los **Distintivos de Igualdad** con los que han sido reconocidas las distintas áreas de nuestro Grupo, como el otorgado al proyecto **you_diversity**, en 2022, premiado como **la mejor práctica en transformación cultural, diversidad e inclusión.**

La formación y el desarrollo de todo el personal son para el Grupo FCC, pilares esenciales en la gestión del talento; claves para abordar las necesidades y requerimientos que plantean los retos, cada vez más ambiciosos, que surgen en el desarrollo de nuestra actividad. Una actividad que vemos acrecentarse, felizmente, con el paso de los años, mejorando en cantidad y calidad, gracias al trabajo de los profesionales que integran nuestra plantilla y que, como he dicho tantas veces, son nuestro mejor capital.

A ellos, a todos y cada uno de los que hacen posible, día a día, la realidad del Grupo FCC quisiera agradecer -una vez más- su implicación y compromiso incondicional.

Agradecimiento que hago extensible a nuestros inversores, accionistas, socios estratégicos, a mi madre, Esther Koplowitz, por su apoyo constante, y a nuestros clientes y proveedores, por la confianza que continúan depositando en nuestro proyecto.

Para finalizar, quisiera transmitirles mi más sincero optimismo y firme esperanza, en los nuevos tiempos.

Estoy segura de que en FCC no nos faltará la determinación necesaria para afrontar los retos y desafíos que se nos planteen.

La pasión por las cosas bien hechas, nuestra ya demostrada capacidad de resiliencia y el extraordinario espíritu de equipo, que tanto nos caracteriza, nos ayudarán -sin duda- a alcanzar mayores y mejores metas para nuestro Grupo. Un Grupo que avanza unido hacia un futuro mejor para todos.

Muchas Gracias.